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ABSTRAK

Manajemen pembelajaran adalah proses  kegiatan perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengevaluasian  yang berkaitan dengan proses pembelajaran dengan mengikutsertakan berbagai faktor guna mencapai tujuan. Seorang guru PAI dituntut untuk dapat menyajikan pembelajaran yang lebih bermutu dan bermuatan nilai nilai pendidikan karakter. ditengah dekadensi moral. Dalam kondisi seperti ini manajemen pembelajaran yang dirancang oleh guru dapat menentukan kualitas pembelajaran dikelas. SMK Muhammadiyah Tumijajar  dan SMKN 1 Tulang Bawang Tengah merupakan dua sekolah kejuruan swasta dan negeri yang besar di kabupaten Tulang Bawang Barat dengan peserta didik yang memiliki nilai niilai karakter religius, nasionalis, gotong royong, mandiri dan integritas  yang baik. Hal ini sesuai dengan tuntutan Perpres no 87 tahun 2017 dan  dengan amanat Kemendikbud tentang Penguatan Pendidikan Karakter Untuk itu dalam disertasi ini peneliti megambil penelitian denganl judul Implementasi Manajemen Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Sebagai Pembentuk Karakter.
 Rumusan masalah  penelitian ini adalahbagaimana perencanaan,  pengorganisasian,pelaksanaan dan evaluasi pembelajaran Pendidikan Agama Islam yang dilaksanakan oleh guru  dalam mendukung pembentukan karakter peserta didik?Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk  mendeskripsikan  dan  menganalisis secara mendalam Implementasi manajemen pembelajaran Pendidikan Agama Islam sebagai pembentuk karakter yang dikembangkan di SMK Muhammadiyah Tumijajar dan SMKN 1 Tulang Bawang Tengah yang meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan evaluasi pembelajaran.
Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif yang memerlukan data primer dan sekunder tentang manjemen pembelajaran PAI dan karakter peserta didik yang dihimpun dari sumber data tenaga pendidik dan kependidikan terutama guru PAI. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode pengumpulan data primer wawancara ,observasi dan didukung dengan dokumentasi.
Adapun hasil penelitian yaitu: manajemen pembelajaran PAI di SMK Muhammadiyah Tumijajar dari aspek  perangkat perencanaan dan evaluasi  kurang maksimal namun kultur sekolah yang kondusif dan kemampuan manajerial kepala sekolah yang baik mendukung karakter yang baik. Manajemen pembelajaran di SMKN 1 Tulang Bawang Tengah cukup baik dalam semua aspekjkarakter peserta didik juga Temuan penelitian ini membawa implikasi bahwa penciptaan manajemen/ pembelajaran Pendidikan Agama Islam yang dilaksanakan di SMKN I Tulang Bawang Tengah dan SMK Muhammadiyah Tumijajar yang bermuatan pembangunan karakter pada peserta didik, haruslah diawali dengan penciptaan berbagaikondisi sekolah yang kondusif. Dari hasil penelitian tentang manajemen pembelajaran dalam kaitannya dengan pendidikan karakter peserta didik, yaitu kognisi,  afeksi dan psykomotor juga dalam taraf baik. Tiga hal yang perlu diciptakan di sekolah adalah manajemen pembelajaran,kultur sekolah dan kepemimpinan kepala sekolah .Kendatipun kedua variabel tersebut tidak secara langsung serta merta memiliki hubungan dengan proses pembelajaran di dalam kelas, akan tetapi penanaman nilai nilai pendidikan karakter sejatinya tidaklah hanya terjadi di dalam kelas.Manajemen pembelajaran yang baik dan budaya atau kultur sekolah dan kepemimpinan kepala sekolah yang demikian kondusif akan dapat diwujudkan manakala didukung oleh berbagai pihakyang berkaitan. Evaluasi pembelajaran dan upaya pembangunan karakter merupakan ihtiar yang sinergis, dalam beberapa aspek,. Hasil temuan ini membawa implikasi bahwa upaya pencerahan kepada semua pihak dari seluruh potensi yang ada di sekolah mengenai pembangunan karakter perlu dilakukan secaraterencana, sistematis, dan terpadu.
	















































ABSTRACT

	Learning management is the process of planning, organizing, implementing and evaluating activities related to the learning process by including various factors to achieve the goal. A PAI teacher is required to be able to present a more qualified learning and characterized the value of character education. in the midst of moral decadence. Under these conditions, learning management designed by teachers can determine the quality of classroom learning. SMK Muhammadiyah Tumijajar and SMKN 1 Tulang Bawang Tengah are two large private and public vocational schools in Tulang Bawang Barat district with learners who have religious values, nationalist, gotong royong, independent and integrity values. This is in accordance with the demands of Presidential Regulation No. 87 of 2017 and with the Ministry of Education's Decree on Strengthening Character Education For that in this dissertation researcher megambil research with the title Implementation of Islamic Education Learning Management For Character Maker.
	The formulation of this research problem is how the planning, organizing, implementation and evaluation of learning Islamic Religious Education implemented by teachers in supporting the formation of the character of learners? The purpose of this study is to describe and analyze in depth Implementation of management learning Islamic Religious Education as a character formers developed in SMK Muhammadiyah Tumijajar and SMKN 1 Tulang Bawang Tengah which includes planning, organizing, implementation and evaluation of learning.
This research is a descriptive qualitative research that requires primary and secondary data about learning management of PAI and the character of learners collected from data sources of educators and teachers, especially teachers of PAI. Data collection method used is the primary data collection method interview, observation and supported by documentation.
	The results of the study are: management of learning PAI in SMK Muhammadiyah Tumijajar from the aspect of planning and evaluation tools is less than the maximum but a conducive school culture and good principal managerial ability to support good character. The learning management at SMKN 1 Tulang Bawang Tengah is quite good in all aspects of the students' character. The findings of this research have implications that the creation of management / learning of Islamic Education conducted at SMKN I Tulang Bawang Tengah and SMK Muhammadiyah Tumijajar which is characterized by the development of character in the learner, beginning with the creation of a conducive school conducive school. From the results of research on learning management in relation to character education peaerta, namely cognition, affection and psykomotor also in good level. Three things that need to be created in school are the management of learning, school culture and principal leadership. Although these two variables are not directly necessarily have a relationship with the learning process in the classroom, but the real value of the character education value is not just happening in the classroom Good learning management and school culture or school culture and such conducive principal leadership can be realized when supported by various stakeholders. The evaluation of learning and character building efforts is a synergistic one, in some aspects. These findings carry the implication that the enlightenment effort to all parties of all potential in school about character building needs to be done systematically, systematically and integrated.
	






























الملخص
إدارة التعلم هي عملية تخطيط وتنظيم وتنفيذ وتقييم الأنشطة المتعلقة بعملية التعلم من خلال إشراك العديد من العوامل لتحقيق الهدف. لا بدّ لمعلم التربية الإسلامية قادرة على تقديم التعلم أكثر تأهيلا وتميزت قيمة تعليم الشخصيات في وسط الانحلال الأخلاقي.  في هذه الظروف ، يجب أن تكون إدارة التعلم التي صممها المعلم قادرة على تحديد جودة التعلم في الفصل الدراسي.  المدرسة الثانوية المهنية محمدية تميجاجر و مدرسة الثانوية المهنية الحكومية الأولى تولنج باوانج الوسطى. هما مدرستان مهنيتان كبيرتان خاصتان وعامتان بتولنج باوانج الغربية مع المتعلمين الذين لديهم قيم دينية وقومية وتعاون متبادل واعتماد على الذات وسلامة جيدة. هذا يتفق مع اللوائح رئيس الوطن رقم 87 السنة 2017 الأمانة  لوزير التعليم والثقافة على تعزيز تعليم السخصية فلذلك في هذه الرسالة الدكتور أخذ الباحث الدراسة تحت عنوان تنفيذ إدارة التعليم دين الإسلامي لصانعي السخصية.
و تحديد المسألة في هذا البحث هي كيفية يتم التخطيط والتنظيم والتنفيذ والتقييم لتعلم التربية الإسلامية الدينية التي ينفذها المعلمون لدعم تكوين الشخصية للتلاميذ ؟ و أهداف البحث هي وصف وتحليل عن عميق تنفيذ إدارة التعلم من التربية الدينية الإسلامية لصانعي السخصية وضعت في  المدرسة الثانوية المهنية محمدية تميجاجر و مدرسة الثانوية المهنية الحكومية الأولى تولنج باوانج الوسطى منها يتم التخطيط والتنظيم والتنفيذ والتقييم لتعلم.
هذا البحث هو البحث النوعي الوصفي مما يتطلب بيانات أولية وثانوية عن إدارة تعليم التربية الإسلامية وخصائص التلاميذ التي تم جمعها من مصادر بيانات المعلم خاصةً لمعلم التربية الدينية الإسلامية. طريقة جمع البيانات المستخدمة هي المقابلة الأساسية لمجموعات جمع البيانات والملاحظة والمدعومة بالوثائق. 

نتائج البحث هي: إدارة للتعليم الديني الإسلامي المدرسة الثانوية المهنية محمدية تميجاجر أن  الأدوات التخطيط والتقييم ناقص ولكن الثقافة المدرسية جيدة والمهارات الإدارية الأساسية جيدة تدعم حسن الخلق. إدارة التعليم  بمدرسة الثانوية المهنية الحكومية الأولى تولنج باوانج الوسطى جيدة في جميع جوانب الشخصية للتلاميذ ونتائج هذه الدراسة لها آثار على خلق إدارة / تعليم التربية الإسلامية التي أجريت بمدرسة الثانوية المهنية الحكومية الأولى تولنج باوانج الوسطى و مدرسة الثانوية المهنية محمدية تميجاجر والذي يتميز بتطور الشخصية في المتعلم، يجب أن تبدأ مع خلق مجموعة متنوعة من الظروف المدرسية جيدة. من نتائج البحث في إدارة التعليم فيما يتعلق بتعليم السخصية التلاميذ، هي الإدراك والعاطفة والحركية النفسية هي أيضا في مستوى جيد. هناك ثلاثة أشياء تحتاج إلى إنشائها في المدرسة هي إدارة التعليم والثقافة المدرسية وقيادة المدير. الرغم من أن المتغيرين لا يرتبطان بالضرورة بعلمية التعلم في الفصل ، ولكن أن زراعة قيمة تعليم السخصية الحقيقية لا يحدث فقط في الفصل الدراسي. سوف تتحقق إدارة التعليم جيد والثقافة أو ثقافة المدرسة والقيادة الرئيسية الجيدة عندما يدعمها أصحاب المصلحة المعنيين. يعتبر تقييم جهود التعليم وبناء الشخصية محاولة تآزرية في بعض الجوانب. هذه النتائج لها آثار على أن جهود التنوير لجميع الأطراف من جميع إمكانات المدرسة في بناء الشخصية تحتاج إلى التخطيط بطريقة مخططة ومنهجية ومتكاملة.
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